

Cuba confirme à Genève l'importance de la solidarité dans sa politique extérieure



La Havane, 20 juin, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba auprès des organismes de l'ONU siégeant à Genève, Pedro Luis Pedroso, a confirmé ce mardi l'engagement ferme de notre pays envers la solidarité internationale.

L'ambassadeur cubain a souligné devant le Conseil de l'ONU des Droits humains, que pour Cuba la solidarité internationale est un droit des peuples et l'une des conditions pour atteindre un ordre mondial démocratique et équitable conformément aux objectifs et principes de la Charte des Nations Unies.

Peu après la présentation du rapport sur Cuba par une experte indépendante en droits humains et solidarité internationale, Pedro Pablo Pedroso a indiqué que la fonctionnaire a pu constater dans notre pays la priorité que l'État et la société civile cubaine accordent à la promotion de ce principe ainsi qu'à la coopération.

Il a également salué le chapitre du rapport reconnaissant le rôle que joue Cuba depuis des décennies dans la coopération internationale suivant le principe de partager ce qu'elle a et non de donner ce qui est en trop.

L'ambassadeur cubain a d'autre part mis l'accent sur la position de l'experte indépendante au sujet du blocus étasunien qu'elle a qualifié d'injustice. La fonctionnaire a aussi mis en exergue les réussites de notre pays en matière de droits humains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165082-cuba-confirme-a-geneve-limportance-de-la-solidarite-dans-sa-politique-exterieure>



Radio Habana Cuba